

JABALIES

Sabida es la proliferación de los jabalíes en nuestra comarca, población que ha aumentado en los últimos años considerablemente, siendo más común cada vez su acercamiento a las zonas habitadas, sobre todo en urbanizaciones y pequeñas poblaciones cercanas a los bosques y montes. Bien, pues según nos comentaba un pariente, un payés de **Bigues**, ante la proliferación de *els porcs senglars*, destrozando sus sembrados que rodean la masía donde vive, no se le ha ocurrido otra cosa que durante la noche dejar en marcha un transistor de radio, para que al ruido de voces o música, los jabalíes, al parecer se auyentan. La emisora sintonizada según nos han dicho es Catalunya Radio, lo decimos por ampliar la información. Aunque suponemos que si sintonizara la vociferante Cope, quizás los jabalíes se irían más rápidos. De cualquier forma, según nos comentaba el pariente, la fórmula resulta eficaz para preservar los sembrados.

CONCURSOS

En **Granollers** se convoca concurso para el suministro del vestuario destinado a la policía local para un período de dos años. El presupuesto para el mismo es de 60.000 e. Se pueden presentar ofertas hasta el 9 de mayo.

En **Llinars** se convoca concurso para la contratación administrativa de la gestión del Casal d'Estiu Infantil i l'Escola Esportiva para 2005, en el período comprendido entre el 27 de junio y 29 de julio. El plazo para presentar ofertas termina el 5 de mayo.

En **Mollet** se convoca concurso abierto para el suministro de una miniretroexcavadora compacta destinada a la brigada de obras. El presupuesto es de 51.250 e. El plazo para presentar ofertas concluye el 2 de mayo.

En **Mollet** se convoca concurso abierto para la obra de intervención integral del núcleo del Barri del Cen-



Xavier Solanas



Xavier Solanas

Coisa comercializa Red Elite

Coisa se asocia con Red Elite para la venta de electrodomésticos.

Ha creado una división expofesa en sus instalaciones del Ramassar.

Coisa (Comercial Ignacio de Saneamiento S. A.) es empresa distribuidora de material eléctrico fundada en 1986 por **Ignacio García Fernández**, procedente en aquellas fechas de otras empresas del sector y que en la actualidad cuenta con 35 años de experiencia. Los primeros pasos de la empresa se dieron en un almacén situado en la calle Girona 198, de unos 200 m2 de superficie en el que permanecieron tres años, al tiempo ampliaron instalaciones trasladándose a la calle Torras i Bages, en el chaflán formado con la calle Rec y plaza de la Constitución en unas instalaciones más amplias, ya que su rápida expansión así lo exigía, si querían atender como era debido a su clientela formada en la mayoría por empresas instaladores de electricidad, agua y aire. Allí estuvieron unos siete años. El último traslado a las actuales instalaciones se produjo a mediados de los noventa, concretamente a unas naves de propiedad situadas en la calle Dionís Puig, 19-21 del polígono Ramassar de Granollers, Ahí cuentan con 3.000 m2 de locales. Además de disponer de una delegación en Vic. **Coisa** en la actualidad cuenta con una plantilla de 18 personas y su cifra de ventas el pasado año ascendió a 4,8 millones de euros (800 millones de pesetas).

La novedad para este año, es que ha llegado a un acuerdo con **Red Elite**, distribuidora de electrodomésticos que cuenta con unas 200 tiendas agrupadas, y ha creado conjuntamente con dicha marca una División destinada a la venta de electrodomésticos, primordialmente de la gama blanca y marrón. Para ello este viernes inauguran un apartado en sus instalaciones destinadas a la venta de este menester, en la que coexistirán unos 150 m2 de exposición para la venta de dichos aparatos, sean frigoríficos, televisores, lavajillas, lavadoras, dvd, etc.

Al frente de esta división estará **Andrés Mesas**, hombre de larga experiencia en el ramo, no en vano ha estado colaborando con diversas empresas del sector de Granollers, incluida la propia **Elite** de Granollers, que como recordarán hasta hace un par de años estuvo en la calle Sant Jaume de nuestra ciudad.

tre 1. El período previsto de Presupuesto 864.796,13 e.
las obras es de 56 meses. El plazo para presentar

ofertas fine el 11 de mayo.

En **Lliçà d'Amunt** se convoca concurso para la contratación de los *diferentes seguros de responsabilidad civil, patrimonio, vehículos, personal laboral y funcionario, miembros de la corporación y reclamación de daños producidos en la vía pública*, para un tiempo de 4 años. Presupuesto total 50.000 e. Los interesados en concursar consultar el pliego de cláusulas donde se detallan las diversas partidas. El plazo para presentar ofertas termina el 3 de mayo..

En **Granollers** se convoca concurso para el contrato administrativo especial para la gestión del Centre de Dia de Salut Mental. Presupuesto base a la baja de 233.000 e. El contrato durará del 1 de julio al 31 de diciembre de 2006. Se pueden presentar ofertas hasta el 17 de mayo.

En **Sant Fost de Campsentelles** se convoca concurso para la contratación de las obras de *urbanización del polioño II, Sector camí de l'Illa de la Conreria*. Presupuesto 756.452,63 euros. Ejecución pervista de las obras en un plazo de 12 meses. Se pueden presentar ofertas hasta el 17 de mayo.

En **La Garriga** se convoca concurso público para la compra de un vehículo dotado de plataforma elevadora. El presupuesto es de 52.000 e. Se pueden presentar ofertas hasta el 9 de mayo.

SUBASTA

El ayuntamiento de **Vallromanes** saca a subasta una parcela situada en la urbanización de can Galbany, en la calle Pins 37, de superficie 1.140 m2 y precio base de puja inicial fijado en 151.766,71 euros. Se pueden presentar plicas hasta el 17 de mayo.

PRESUPUESTOS

El presupuesto de **Martorelles** para este año asciende a 5.785.945 e

El presupuesto de **Montornès** asciende a 17.569.020,87 e.

FREDERIC NADAL